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桜花学園高等学校は、誰もが自分の夢や目標に向かって全力で取
り組める学校です。そんな環境で夢を見つけたり大切な仲間と出
会った3人のエピソードと卒業生からのたくさんの応援メッセー
ジをご紹介します。

彼女たちの楽しい学校生活や夢に向かって歩む姿、そして大切な
友達との絆を知っていただき、桜花での学園生活を少しでもイ
メージできたらと思っています。

今、このパンフレットを手に取っているみなさんにとって、桜花
学園高等学校が心地よい学びの場、夢中になれるチャレンジの場
になることを願っています。
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が、全体を見る力がついて、成長したんじゃ
ないかなって思っています。ダンス自体は筋
トレも必要だし練習も大変だけど、大好きな
仲間がいるし、自分を全身を使って表現でき
るのも好きなので、毎日楽しいです。
コーヒープロジェクトでは、「母子の健康

を支援する」をテーマに、タンザニアの豆
を使ったフェアトレード・コーヒーをプロ
デュースしました。豆を生産している地域で
は、乳幼児死亡率が高かった過去があって、
その死亡率を下げるために、フェアトレード
の売上の一部を妊婦さんをケアする施設な
どに充ててるんです。なので、パッケージの
デザインには、赤ちゃんとコウノトリを描
きました。あと、完成したコーヒーは、SDGs 

AICHI EXPOというイベントで販売したんで
すが、他の学校や団体の人たちの活動を知っ
たり、交流を持ったりできたので、すごく貴
重な経験でした。

私の父がイギリス人なので、子どもの頃から
英語や海外の文化がすごく好きだったんで
す。中学生、高校生になってもそれは変わら
ず、どんどん興味が増していって。それに、
私、自分から何かを伝えようと思っても、ど
う思われるのかが怖くて伝えるのをやめちゃ
うことがあったんです。そういうところを変
えたいなって思ってました。

何事も恐れずにチャレンジすることが、すご
く大事だなと思いました。最初は、言語も違
うし、文化もパーソナリティもそれぞれ違う
から、慣れなかったんです…。でも、失敗が
怖くて何もしないでいると、何も変わらない
し、人生おもしろくないなって思って！ 自分
から何かを発信することって、すごく大事だ
なと痛感しました。それは、英語に限らずど
んな言語でも同じなんです。留学したことで
コミュニケーション力が伸びて、すごく積極
的になったと思います。
今、募金活動に取り組んでいるんですが、こ
れも自分から学校に提案して実現したものな
んです。留学やこれまでの学校生活で培った
ことを積み上げてふり返ったときに「やっぱ
り自分から行動起こしてやらないと」って思
いました。

もともと“漠然とした憧れ”でフライトアテ
ンダントになりたかったんですけど、色々な
活動を通して、もっとやりたいことがあるん
じゃないかって思うようになって。今は、ユ
ニセフなどの国際協力団体に所属して、開発
途上国の子どもたちを助けたいっていう思
いが1番強いです。なので、進学は日本だけ
じゃなくて、海外の大学も考えています。

見た目でいうと、清楚な子が多いです。でも
内面は、みんな「素の中の素」をどんどん出し
てるって感じです。「この子、こういう子だっ
たんだ！」っていうこともあるし、面白い子
もたくさんいます。ちょっとした意見の食い
違いなどはあるけど、本音でちゃんと話し合
える仲間なので、派閥に分かれて雰囲気が悪
くなるなんてことはないです。国際キャリア
コースはクラスが1つで、1年生から同じメン
バーなので、なんか、仲が深まってますね。長
く一緒にいるから、安心感みたいなものがあ
るんじゃないかな。

私自身、変わることができたのは、「開放的な
空間」と「選択肢」があったからだと思ってい
ます。私、エスパス・ソフィアがすごく好き
で。開放的な空間で勉強ができるのが好きな
んです。それに、親身に相談にのってくれる
先生がいて、クラスの仲間がいて。毎日すご
く充実しています。
あとは、「個性を尊重する文化」があります。
2年生のコース選択では5つの中から選べる
し、他のコースも含めていろんな機会がたく
さんあるから、その分チャレンジすることが
できるんです。国際キャリアコースでいう
と、国際交流の機会がたくさんあります。
やりたいことに集中して取り組みたい、今は
なくても見つけたいって思ってる子が集まっ
てくる学校だと思います。ここにいたら、ま
わりを気にせず、自分らしい将来の可能性が
広がるんじゃないかなって思います。

ダンス部やターム留学、国際キャリアコースでの
コーヒープロジェクト参加など、多岐にわたる活動で
自らの可能性を広げている新3年生。
チャレンジが止まらない彼女の想いを伺いました。

留学も部活のダンスも
課外活動も。
すべてのチャレンジが
私を広げてくれた
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部活はダンス部に所属していて、副部長をやらせてもらっ
ています。昨年は、コーヒープロジェクトへ参加したのと、
オーストラリアに留学しました。最近は、ウクライナや地
震のあったトルコ、シリアへの募金活動も始めています。

とにかく楽しいからです！ 義務とか一切感じてなくて、純
粋に楽しいからやっています。もともと、いろんな人に関
わったり話したりするのが好きだし、誰かに喜んでもらえ
るのも、楽しんでもらえるのも、すごくやりがいを感じま
す。

ダンス部では、練習内容やダンスの内容、衣装、曲などを
全て自分たちで決めていて、それぞれに役割があります。
私は2年生のときから副部長をやらせてもらってるんです

シーブリッジさんは、さまざまなことにチャレンジされ
ていると伺いました。どのような活動をされてきたので
しょうか？

幅広いですね。そのように活動する理由は何ですか？

活動をしてみて、どのようなことを得られましたか？

まざまな活動に参加することで、成長を実感さ

ーストラリア留学で、やりたいこと
が明確になったオ

これまでの活動のなかでも、特にオースト
ラリア留学がひとつの転機になったそうで
すね。留学しようと思ったきっかけを教え
てください。

国際キャリアコースは、3年前に新たな形
でスタートしました。学校全体も今後さら
に変化していくと思いますが、シーブリッ
ジさん自身は学校に対してどのように感じ
ていますか？

自分を変えるために、全く環境の異なる場
所へ飛び込んだのですね。実際に行って
みて、どんなことを感じましたか？

国際キャリアコースについて教えてくだ
さい。どんな学生さんがいらっしゃいます
か？

これまでの経験が、現在の活動に繋がる
わけですね。これからは、どんな自分にな
りたいと考えていますか？

性を尊重できる文化があるから、
自分らしい将来の可能性が広がる個

シーブリッジ 来亜（クレア）さん

ダンス部 副部長／ターム留学、
コーヒープロジェクト

国際キャリアコースコース

部活／活動

PRO
FILE
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そうですね。保育士になりたいから選びまし
た。
双子の妹がいるんですが、小さい頃、よく公
園に連れて行ってて、小さい子たちと関わる
機会が多かったんです。学校が終わってか
らは毎日、妹と公園に行っていたので、他の
子どもたちとも、その子たちの親とも顔見
知りになってました。なので、「近くのスー
パー行ってる間に少しだけ見ててもらってい
い？」って頼まれることもあって。そうして
いるうちに、最初は全然話してくれない子が
話しかけるうちに返してくれるようになった
り、教えたことができるようになったりする
のが、すごくいいなって感じたんです。

それで、小学生のとき、親に保育士になりた
いって話したら、名古屋短期大学がいいん
じゃない？って言われて。中学生のときに、
改めて高校どこにしようか考えていたら、先
生から名古屋短期大学に行きたいなら桜花学

園があるよって教えてもらったんです。

授業ではいろんな知識を学びましたが、1番
学びになったのは実習です。身に付くことが
多かったから。特に、学校内で行う「桜花1日
保育園」では、近所のお子さんたちを招いて、
普通の保育園のようにお預かりします。授業
のときには2時間、オープンスクールのとき
には1時間目～4時間目の時間で行います。
当日何をするのか、どのように進めるのかも
自分たちで決めるんです。企画・準備・運営を
するので、実践的なことを学べました。たと
えば、夏は夏祭りみたいにして、私たちは法
被（はっぴ）をつくり、子どもたちにうちわを
つくってもらいました。

姉が競技かるたが好きで、もともと知ってた
んですが、中学生のときにオープンスクール

に行って競技かるた部を見学したら、かっこ
いいなって思って。部自体の雰囲気もすごく
よかったので入りました。
競技かるたには段位っていうのがあるんです
が、入部してからは、二段を取るために頑張
りました。でも、新型コロナウイルスの影響
で、段位を取るために出場するはずだった大
会が次々と中止になってしまって。このまま
だと目標達成できないんじゃないかと思っ
て、モチベーションを維持するのが大変でし
た。

顧問の先生には、いつ大会が開催されても
いいように練習しようって言われてました。
あとは、帰り道が一緒だった先輩に「こうい
うときは、どうしたらいいんですか？」って
ずっと質問攻めにして、教えてもらったこと
を繰り返し練習する日々でした。結果、2年

生のときに初段、3年生で二段になりました。

精神面の成長もそうですし、集中力、暗記力
です。部長をしていたので、まとめる力もつ
いたと思います。無理かもしれないっていう
ときも、もう1度頑張れるようになりました
し、何事にも集中して取り組めるようになり
ました。暗記力でいうと、新しいクラスでも
3日もあれば全員の顔と名前を覚えられるよ
うになりました（笑）。あと、全国大会を目指
すっていう同じ目標を持った仲間と頑張れた
のは、すごくいい思い出になりました。

中学までは共学だったので、入るまでは女子
高って人間関係とか怖いのかなって思ってた
んです。でも、全然そんなことなくて。みん
な優しいし、先生もすごく親切だし。女子だ
けだから、なんか、何も気にしないでよくて。
素でいられて、過ごしやすいんです。

今やりたいことがなくても、桜花にいれば、
たぶん見つかると思います。入学したての
頃、「夢、ないんだよね」って言ってた友達が
いたんですが、先生や他の友達から影響受け
たり、相談したりして、みんなやりたいこと
を見つけていきました。

やりたいことがある人にとっては、それが具
体的になったり、さらに自分の可能性が広が
ると思います。私は、実習で繰り返し学ぶこ
とで、なりたい保育士の姿を具体的にイメー
ジできるようになりました。今は、子どもた
ち一人ひとりに合った言葉がけだったり、サ
ポートができる保育士になりたいと思ってい
ます。だから、安心して飛び込んでみてほし
いです。

保育士を目指し選んだ桜花学園で、保育の様々な授
業や実践でスキルと経験を積んだ横井さん。さらに
夢の実現へ進むために、名古屋短期大学 保育科に
進学されます。桜花での学園生活や保育の学びを伺
いました。

桜花ではっきり見えた。
夢の保育士への道 02

INTERVIEW

なるほど。成長を感じたり、信頼してくれ
たりすると嬉しいですね。

普段の学びを実践の場で発揮する場が用
意されているんですね。ちなみに、横井さ
んは競技かるた部の部長もされていたとの
ことで。部活動についても教えていただけ
ますか。

横井さんは、保育コースの卒業生ですね。
保育士になるために、この学校を選んだの
でしょうか。

りたい大学と将来を見据えて、桜
花学園を選んだ入

践的な学びと部活での経験が、自
分を成長させた実

横井 麻耶 さん

競技かるた部 部長

保育コースコース

名古屋短期大学 保育科進学先

部活／活動

PRO
FILE

保育コースでは、どんなことを学びました
か。

それは大変ですね。どんな工夫や努力をさ
れたのでしょうか。

目標達成されたんですね。競技かるた部
で他に得たことはありますか。

女子高ならではの良さ、ですね。3年間
通って、今、どんなことを思いますか。

やりたいことがなくても、ここに来
れば見つけられる今

学校の雰囲気についてお聞きしたいので
すが、横井さんは入学する前と後でイメー
ジの変化はありましたか。
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保育園の頃から英語を習っていて、ずっと英
語が好きでした。中学2年生のときに2週間
の留学に行ったんですが、文化の違いに驚い
て。もっと知りたいなって思ったんです。な
ので、国際キャリアコースに入りました。

そうですね。1番の理由は、留学制度が充実
していることです。本当は高校で留学した
かったんですけど、新型コロナウィルスの影
響でオーストラリアへの修学旅行やカナダへ
の留学に行けなくて。なので留学の協定校が
多くて、支援制度も整っている名古屋外国語
大学に行きたいと思いました。
それに、ネイティブの先生の人数や海外から
の留学生の数も中部地区では1番多くて、日
常的にすごく英語を使うから、いつでも英語
を話せる環境です。英語も海外の文化も、深
く学べる環境だと思いました。

名古屋外国語大学が一般入試で入れる人数が
少ないと聞いて、だったら推薦で入るしかな
いなって。1年生のとき、ちょっと成績が悪
かったんですけど、1年生の途中から勉強を
頑張り始めて、2年生でどんどん順位を上げ
ることができました。高校生活で1番頑張っ
たのは勉強ですね。学年ごとに取得しなく
ちゃいけない漢検や英検の級があるんです
が、求められる級より1つ上の級を目指した
り、早く取ったり。テストも早めに勉強を始
めて、上位を取れるようにして。最終的に推
薦で合格できました。

オリジナルのフェアトレード・コーヒーをプ
ロデュースするプロジェクトです。自分たち
でテーマを決めて、豆の選定、値段設定、パッ
ケージデザインをして、SDGs AICHI EXPOな
どのイベントに出展し、コーヒーの販売まで
行いました。

SDGs AICHI EXPOでは、初対面の人にコー
ヒーの説明をするんですが、私は大人と話す
のがあんまり得意じゃなくって。最初のほう
は大変でした。でも、もともとコーヒーは好
きだし、コーヒープロジェクトに関わってく
ださっているマウンテンコーヒーの社長さん
がいてくれたので、コーヒーの味や風味につ
いてわからなかったときに教えてもらって、
お客さんに説明しました。それを繰り返して
いるうちに慣れてきて、お客さんにもその場
で答えられるようになりました。

将来、やりたいことが見つかりました。
コーヒープロジェクトでコーヒー豆を販売す
る人に出会ったり、いろんな人と関わりを持
つことができて、すごく楽しくて。これまで
は単に「英語が好き」という気持ちだったけ
ど、それがもっと具体的な「やりたい仕事」に
なっていったイメージです。
コーヒーを通して原産地のコロンビアやタン
ザニアのことを知って、その国の人たちと直
接やりとりをする貿易関連の仕事に就きた
いって思ってます。

「自分で考える力」が身に付いたかなって
思ってます。1年生の頃からSDGsのテキス
トを使って英語の問題を解いていましたし、

「キャリア甲子園」という高校生のためのビジ
ネスコンテストに参加して、企業から出され
た課題に新しいアイディアを出すなど、正解
のない課題に、個人やグループで取り組んで
きました。3年生のグローバルリサーチとい
う授業では、一人ひとりがSDGsの課題解決
に取り組んで、自分で考えて行動する力が身
に付いたと思います。

チャレンジの場や選択肢がたくさんあるし、
勉強に集中できる環境が整ってると思いま
す。自習スペースがたくさんあるし広いの
で、友達と教え合いながら楽しく勉強できま
した。あとは、3年前からタブレットが導入
されたので、授業中にわからないことがあっ
たらすぐに調べられます。
でも重要なのは、その環境を自分がどう使う
か。私はもともと成績が良くなくて先生にめ
ちゃくちゃ質問したり、自習室を頻繁に利用
したりして成績を上げてきたので、環境と努
力次第で変われるなって思います。
校則については厳しいってよく言われるし、
私も厳しいと思ってたんですけど、徐々に変
化してきてると思います。時代に合わせて、
校則も学びも、みんなの可能性が広がるもの
に変わっていったらいいなって思います。

り高みを目指し、指定校推薦で希
望大学に合格よ

川部さんの頑張りがあってこそですが、学
校のさまざまなプログラムを通して成長さ
れてきたんだなと感じました。最後に、桜
花学園高等学校に入学を考えている学生
さんたちへメッセージをお願いします。

知識を吸収するとともに、伝える力も身に
つけたのですね。コーヒープロジェクトに
参加して、ご自身に変化はありましたか？

国際キャリアコースに所属することでさま
ざまな学びがあったと思いますが、特に印
象に残っていることを教えてください。

川部さんは国際キャリアコースですが、以
前から英語や海外の文化に興味があった
のでしょうか？

実したプログラムで考える力が身
に付く充

進学先の名古屋外国語大学を選んだの
も、英語を学べる環境が理由でしょうか？

名古屋外国語大学へは指定校推薦で入
られたと伺いました。

なかなか経験することができない活動かと
思いますが、どんなことを学びましたか。

ーヒープロジェクトに参加して、
やりたいことが明確にコ

1番頑張ったのは勉強とのことでしたが、
川部さんはコーヒープロジェクトでリー
ダーもされていたそうですね。コーヒープ
ロジェクトでの活動について、教えていた
だけますか。

川部 愛里咲 さん

写真部 副部長／
コーヒープロジェクト リーダー

国際キャリアコースコース

名古屋外国語大学 進学進学先

部活／活動

PRO
FILE
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もともと、英語を生かした進路を目指していた川部さ
ん。桜花の国際キャリアコースでその夢は具体的な
イメージへ変わり、さらに目指していた名古屋外国
語大学への進学も実現。着 と々夢への歩みを進める
川部さんに、桜花での夢の広がり方を伺いました。

可能性が広がる
桜花で見つけた

「貿易」の仕事への憧れ
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株式会社 竹中工務店

中山 依子 さん
2016年
2020年

名古屋市立大学（経済学部） 入学
竹中工務店 入社

三井住友海上
火災保険株式会社

早坂 明莉 さん

2016年
2020年

愛知大学（経済学部） 入学
三井住友海上火災保険株式会社 入社

特進コースで過ごした3年間は、私を大いに成長さ
せ、そして人生の選択肢を増やしてくれたものとな
りました。
日々の勉強は大変でしたが、親身にサポートして下
さる先生方のおかげで、もっと頑張りたい！もっと
知りたい！と思うようになっていました。
平日は家族よりも長く一緒に過ごした友人は、今で
も私の大切な支えになっています。
桜花学園で過ごした日々や出会った先生方、友人は
私にとってかけがえのない宝物です。

特進コースへ入学し、切磋琢磨して互いに高め合え
る友人や、生徒一人ひとりと向き合い親身に寄り
添ってくれる先生方に出会えました。苦手分野の
克服はもちろんのこと、得意分野を伸ばし自信を持
てるようになりました。また、補習など学習環境が
整っているため、塾へ通う必要もありませんでし
た。わたしが大学へ進学し素敵な友人と出会い、学
べたことは桜花で過ごした3年間があったからだと
思います。桜花には頼れる先生がたくさんいらっ
しゃいますので、安心して楽しい学校生活を送って
ください。

MESSAGE 後 輩 へのメッセージ

卒 業 生からのメッセージ

計627人

2016年
2021年

大阪大学（外国語学部外国語学科） 入学
文部科学省高等教育局私学部
私学行政課 入省

私は特進コースで大学受験に向け毎日朝から晩まで
勉強をして過ごしました。机上だけでなく、着付け
や茶道の授業もあります。また夏休みには勉強の為
の合宿もあります。課題もたくさんありましたが、
先生方には夜遅くまでわからないところを教えてい
ただいたり、クラスメイトとはお互いの得意な教科
を教えあったりし、こなしていくうちに力がつき、
希望する大学に合格することができました。いまと
なっては桜花の特進コースで学ぶことができて良
かったです。

大和産業株式会社

中條 結 さん
2016年
2020年

金城学院大学（生活マネジメント学科） 入学
大和産業株式会社（営業事務職） 入社

私は桜花での短期留学がきっかけで、様々な分野の
知識・経験を積む重要性を学びました。大学でもそ
の経験があるからこそ、様々な人との交流、膨大な
書物からのインプットなど、専攻分野を超えた自分
の興味・関心を広げられ、今の仕事にも繋がってい
ます。
みなさんが今、自分が興味を持てることがなくて
も、日々の中にふとしたきっかけがあります。ぜひ、
目の前の勉強や課題に根気強く取り組み、新たな自
分を見つけてみてください。

文部科学省 高等教育局
私学部私学行政課

清水 結衣 さん

FOR FUTURE 桜 花の進 路 創 造
それぞれの生徒の、それぞれの未来のために。

＜併 設の大 学・短 大＞

令
和
６
年
度
か
ら

男女共学化 （桜花学園大学・名古屋短期大学）Point 1

桜花学園大学に国際学部開設Point 2

新しい国 際 学 、
はじまる

４つの独自専攻を組み合わせて学ぶ
「メジャー＆マイナー制度」

海外の学位取得を目指す
「ダブルディグリー・プログラム」

詳しい情報は
こちらから！

進学データ
2023

受験方式

一般受験

※（）は人数

AO受験

公募推薦

国立大学

スポーツ推薦

公立大学

私立大学

指定校推薦

自己推薦

私立短大
専門学校

看護学校

筑波大学（1）,

筑波技術大学（1）,

お茶の水女子大学（1）,

東京藝術大学（1）,

金沢大学（1）, 静岡大学（1）,

愛知教育大学（1）,

愛知県立大学（3）,

名古屋市立大学（2）,

都留文科大学（1）, 

長野県立大学（1）,

奈良県立大学（1）,

福知山公立大学（1）

立教大学（1）,明治大学（1）,

早稲田大学（1）,駒澤大学（2）,

中央大学（2）,日本大学（1）,

日本女子大学（1）,大東文化大学（1）,
東京工科大学（2）,神奈川大学（1）, 

洗足学園音楽大学（2）,

愛知大学（32）,愛知淑徳大学（48）, 

金城学院大学（41）,

椙山女学園大学（35）,

中京大学（35）,名城大学（29）,

名古屋外国語大学（11）,

名古屋学芸大学（13）, 

愛知学院大学（39）,

名古屋学院大学（14）,中部大学（26）, 

藤田医科大学（5）,愛知医科大学（3）,

名古屋音楽大学（1）,

名古屋芸術大学（4）,

日本赤十字豊田看護大学（11）,

岐阜聖徳学園大学（10）,

京都産業大学（4）, 京都女子大学（3）,
同志社大学（3）,同志社女子大学（3）,

立命館大学（4）, 龍谷大学（5）,

関西外国語大学（2）, 近畿大学（5）,

関西学院大学（3）,桜花学園大学（46），
名古屋短期大学（22）

国 公 立 大 学

南 山 大 学

計16人

私 立 大 学

58人

（※設置届出中）
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